



法人会の理念

法人会は税のオピニオンリーダーとして 企業の発展を支援し 地域の振興に寄与し
国と社会の繁栄に貢献する 経営者の団体である



秋の夜長に虫のこえ 懐しい童謡を思い出しました…。

撮影 株式会社大武写真館 小関克郎

自制心こそが冷却材

大雄寺 住職 金子 高幸

今年の夏は、例年以上に暑く感じた。室温ならばエアコンで調整出来るが、感情の温度変化は容易ではないようだ。

暑い夏、メディアも常磐自動車道でのおり運転殴打事件をこぞつて放送した。危険極まりない運転を重ねたあげく相手の運転手に暴力を振る始末、テレビで見ているこちら側でもその恐怖と犯人に対する強い憤りを感じずにはいられなかつた。

全国各地で繰り返されるおり運転。あおられた経験がある人も多いはず。あまり運転とまではいかなくとも、車間距離をつい詰めてしまう人も少なくなるだろう。

先日、ホームセンターで買い物をしてレジへ向かうと、そこには三、四人の順番待ちが出来ていた。客の一人が待ちきれずレジ係へ「ほかの店員はいるのか!」と苛立つた様子で声をかけた。これもありの一つだろう。車に限らずあちこちで順番を待てない人や自分優先の行動が目立つようにも感じる。自分中心ではなく他人を思いやる気持ち、生かされている人生に日々感謝することが大切だと思う。仕事や家庭でもつい頭に血が上ることがあるが、怒りに我を忘れるのも、自制心を使い感情をコントロール出来るのも同じ人間なのである。

因みに、脳研究では「劣等感が強かつたり、自己評価が低い人」は他から攻撃されていると感じやすく、また、「勝ち負けにこだわる人や他人を批判しやすい人」はトラブルに発展しやすいそうだ。

仙台南税務署人事異動

仙台南税務署

副署長

伊藤 勝

【出身地】山形県

【趣味】映画鑑賞、懐メロ鑑賞

【座右の銘】凡事徹底

【あいさつ】

仙台南法人会の皆様には、各種事業を積極的に展開され、税務行政に深い御理解と多大な御協力を賜っておりますことに心から感謝申し上げます。1年生の副署長ですが、皆様との連携・協調に努めて参りたいと思いますので、どうぞよろしくお願ひいたします。



仙台南税務署

署長

古木 隆幸

【出身地】青森県

【趣味】マラソン

【座右の銘】臥薪嘗胆

【あいさつ】

改正消費税法への対応など、大きな変化を迎える中、これまで以上に仙台南法人会の皆様との連携を図らせていただき、税務行政の円滑な遂行に努めてまいります。ご意見・ご要望などございましたらご遠慮なくお聞かせください。よろしくお願ひいたします。



七月十日付で仙台国税局の人事異動があり、仙台南税務署へ新たに着任されました。署長・副署長・総務課長・法人課税第一部統括国税調査官より、皆さまへご挨拶を頂きました。ご紹介いたします。

仙台南税務署法人課税第一部
統括国税調査官**太田 康明**

【出身地】福島県

【趣味】映画鑑賞

【座右の銘】ならぬことはならぬ

【あいさつ】

仙台南法人会の活発な会活動をお伺いし、誠に敬服しております。税務行政へのよき理解者として社会に率先して活動する皆様方とは今後も情報交換を密にし、さらなる活動の活性化に微力ながらも貢献できますよう努めてまいります。よろしくお願ひいたします。

仙台南税務署
総務課長**菅原 久**

【出身地】宮城県

【趣味】読書

【座右の銘】One for All, All for One

【あいさつ】

仙台南地区租税教育推進協議会は仙台国税局管内でもトップクラスの租税教育活動を行っており、仙台南法人会におかれましてはその中核を担っておられます。租税教育は地域社会の健全な発展の礎になると考えておりますので、今後もよろしくお願ひいたします。



仙台南税務署 新旧幹部職員名簿

令和元年7月10日定期人事異動（敬称略）

仙台南税務署	新	前 任	旧	異 動 先
署 長	古木 隆幸	局・課税第一部資料調査課長	高橋 和則	税務大学校仙台研修所・所長
副 署 長	伊藤 勝	局・総務部納税者支援調整官	田中 攻紀	青森・特別国税調査官(総合調査)
総 务 課 長	菅原 久	相馬・総務課長	安達 健治	青森・総務課長
総 务 課 長 補 佐	石川 誠	局・課税第一部課税総括実査官	榎川原 健吾	八戸・個人課税第一部連絡調整官
総 务 係 長	日野 信二	福島・指導官付調査官	石川 亨	仙台南・法人課税第三部門調査官
法人課税第一部門 統括国税調査官	太田 康明	塩釜・法人課税第一部門統括官	長内 昌己	局・課税第二部法人課税課課長補佐
法人課税第一部門連絡調整官 兼 総括上席調査官	高橋 善裕	仙台南・管理運営第一部門総括上席徵収官	加藤 真弓	局・課税第二部消費税課連絡調整官

令和元年分年末調整及び消費税軽減税率制度説明会の日程

開催月日	時 間	説明会名称	会 場
11月13日(水)	10:00~ 12:00	年 末 調 整 (消費税軽減税率制度を含む)	仙台サンプラザホール 仙台市宮城野区榴岡 5-11-1
	14:00~ 16:00		
11月14日(木)	11:00~ 12:00	消費税軽減税率制度	亘理町中央公民館
	13:30~ 15:30		亘理町字旧館 61-22
11月19日(火)	11:00~ 12:00	消費税軽減税率制度	岩沼市民会館中ホール
	13:30~ 15:30		岩沼市里の杜 1-2-45
11月20日(水)	11:00~ 12:00	消費税軽減税率制度	名取市文化会館中ホール
	13:30~ 15:30		名取市増田字柳田 520

問合せ事前の申込みは不要ですが、席に限り
りがあることを予めご了承ください。
TEL 仙台南税務署法人課税第一部
受付開始は各回開始三十分前です。
（部門直通）

【年末調整及び
消費税軽減税率制度説明会のお知らせ】
令和元年分年末調整及び消費税軽減
税率制度に関する説明会を左記の日程
により開催します。

税務署からのお知らせ

世代間ギャップを超えて 協働する職場に

キャリアコンサルタント 浅利賀名衣



キャリアコンサルティン
グを実施する現場で、コミ
ュニケーションミスによる
世代間で批判的な声を聞く
ことがあります。

ベテランの方からは、常

識が通じない、がむしやら
に仕事をする気がない、電
話の取り方も知らない、い
まどきの若い世代は：と。

若い世代からは、話が通じ
ない、忙しい上司を見てい
るとあんな風になりたいと
は思わない：と。

本企業が未開拓の市場を開
拓し、仕事の手応えは大き
く「がんばれば報われる」
という成功体験を持つ。

また、その後も量的拡大
を求められた世代につなが
り、「ジャパン アズ ナ
ンバーワン」と言われ、日
本企業の国際的地位が高ま
り、ビジネス環境も成熟し
右肩上がりで成長。

バブル世代
好景気であつたこともあ
り、売り手市場。
地道な仕事のやり方より
ころか、職場風土も悪くし
がちです。

両者の価値観の違いがミ
スコミュニケーションとなって表れ、違和感として相互に口にしているのです。ミスコミュニケーションは世代間ギャップから生まれ、配属されることが多かつた。

れています。まずは、一般的に分けられる世代の特徴と時代背景を整理してみましょう。

団塊の世代

「ゆとり教育」と呼ばれる
02年～10年に施行された
学習要領に沿った教育を受
ける。授業時間の大大幅な減
少が学力低下を招いたとさ
れたものの「生きる力」を
身につける教育を受けてい
る。

ゆとり世代

「ゆとり教育」と呼ばれる
02年～10年に施行された
学習要領に沿った教育を受
ける。授業時間の大大幅な減
少が学力低下を招いたとさ
れたものの「生きる力」を
身につける教育を受けてい
る。

しかし現代は、メールによ
る連絡やWEB会議導入
など働き方が変わったこと
で、顔を合わせる時間が減
り、仕事の教え方・覚え方
も変化し、世代間ギャップ
が顕在化してきています。

その際も、自他尊重をベースに感情で伝えるのではなく、また、誤解を生むことがあれば、その都度話し合うことができたならば、その歩み寄りは大きな一步となります。

国際貢献・社会福祉・環境
保護などの分野での活躍者
も多い。休日はボランティ
ア活動で自己実現を図る若
者も多く、ワーカーライフバ
ランスを図る一方、ワーカー
ライフバランスを権利として主張する者も多い。

ベテランと呼ばれる方であ
れ、いまどきの若い世代と呼
ばれる方であれ、どちらともなく自他尊重しながら働くことができるならば、本来の業務に集中ができる

う意味を持つ考え方と方法
があります。ポイントは5つです。
①最も大切なことは、コ
ミュニケーションの基本で
ある相手の話をよく聴くこ
と、②起きている事実と感
情を分けて整理すること、
③自分の本当の気持ちに目
を向けること、④自分の主
張だけでなく相手も尊重す
ること、⑤遠回しではなく
具体的に率直に伝えること。
協働しているならば、意見の相違を伝えることもあります。
その際も、自他尊重をベースに感情で伝えるのではなく、また、誤解を生むことがあれば、その都度話し合うことができたならば、その歩み寄りは大きな一步となります。

として、アサーションとい
う自他尊重の自己表現とい
う意味を持つ考え方と方法
があります。ポイントは5つです。

団塊ジユニア

求人環境が一変し、採用
人数が大幅に減少。

連絡や会議など、対面が基
本であり、指導者と共に行
動することが多かつたこと
から、新人は見て覚え、指
導者が見守り、仕事のコツ
を教えることが可能で、ギ
ャップを埋めるチャンスは
多くありました。

①最も大切なことは、コ
ミュニケーションの基本で
ある相手の話をよく聴くこ
と、②起きている事実と感
情を分けて整理すること、
③自分の本当の気持ちに目
を向けること、④自分の主
張だけでなく相手も尊重す
ること、⑤遠回しではなく
具体的に率直に伝えること。
協働しているならば、意見の相違を伝えることもあります。
その際も、自他尊重をベースに感情で伝えるのではなく、また、誤解を生むことがあれば、その都度話し合
うことができたならば、その歩み寄りは大きな一步となります。

げんきの宅配便（第六十四便）

与えてもらえるのを待つのでは無く、
自ら積極的に参加する事により
信頼関係が築かれる存在を目指す



有限会社佐々木

取締役会長

佐々木 正悦

公益社団法人
仙台南法人会の
皆様こんにちは、
太白支部の有限
会社佐々木の佐々
木と申します。

日頃、仙台南法人会の皆様方には大
変お世話になりこの場をお借りして感
謝を申し上げます。

小生が仙台南法人会へ入会したのは、
平成十五年二月です。当時、仙台南法
人会太白西支部でした。入会後まもなく
5月に支部幹事を仰せつけられ、平
成二十一年五月本部監事、二十五年六
月本部理事、委員会では平成十九年五
月より六年間税制委員、平成二十五年
六月事業員を務め四期目を迎えました。
入会後の私の活動は、受動的に支部
幹事の役を与えられ、年間行事の新春
講演会や総会、そしてノミニュケーション【飲み会】くらいの出席でした。そ
の後各種税務研修会、経営研修会など

も会社運営の礎となるので参加する様
になりました。

平成二十四年四月太白三支部合併、
翌二十五年公益社団法人化をきっかけ
に役員の仕事も忙しくなり、今まで以
上に役員相互のノミニケーションや支
部ゴルフコンペやゴルフ遠征など、定期
的に実施する様になりました。幸に
も私が所属していた代々の支部長さん
はコミュニケーション作りを大事に会
の運営を推進して頂きました。

南法人会の事業委員長である小生
は、事務局から依頼される総会や、講
演会の司会や事業内容の説明などは勿
論、支部のゴルフコンペやゴルフ遠征
の企画を任せられたり、率先してノミニ
ュケーションに参加するなどをして会
員・役員相互の信頼関係を築くことが
出来てきました。

今年度から年功序列で支部の副支部
長を務めさせて頂いておりますが、振
り返れば、何気なく加入した仙台南法

人会での私の活動は、受動型から能動
型に変遷している事に気づきました。
ある保険の話が出来る様になり、また
逆に役員様方から〇〇保険に加入了
いのか相談受けたようになりました。
まさに会員様相互のコミュニケーション
作りや、委員会、研修会など積極的
な参加がいつの間にか本業の成果にも
繋がっているのかなと思える様になり
ました。

ます。

ここで当社のご紹介させていただき

ます。

昭和六十三年九月設立不動産賃貸管
理業を営み、平成十一年六月保険代理
業部門開設、平成二十七年損害保険部
門A A格付け【三井住友海上火災保険】、
当年十二月生命保険、損害保険業務を

法人会の世話役も残すところ五年と
なりました。今まで諸先輩方から戴いた
指導やご厚情をこれから若い会員
様に少しでも伝へられるよう会の運営
に力を注ぎたいと思います。

最後に会員企業の益々の発展と皆様



岩沼市

(有)タルライフカンパニー
代表取締役

菅野 浩史

美名実 活動 Photo レポート

パソコンセミナー

パワー・ポイント基礎知識講座

七月四日(木)午前九時半より青葉区「野村不動産仙台青葉通りビル」において「パワー・ポイント基礎知識講座」が開催されました。講師に富士通エフ・オー・エム専任インストラクター坂本みづき氏を迎へ研修会を開催いたしました。基礎から報告資料作成までの仕事に役立つ研修会となりました。

ワード業務活用講座

八月二十一日(水)午前九時半より青葉区「野村不動産仙台青葉通りビル」において「ワード業務活用講座」が開催されました。講師に富士通エフ・オー・エム専任インストラクター坂本みづき氏を迎へ研修会を開催いたしました。約一日間で基本的な使い方からちよつとしたテクニックの活用で効率的に仕事を役立つ研修会となりました。

決算法人説明会及び 消費税軽減税率制度説明会

太白区中央市民センター大会議室に

やさしくわかる総務・庶務の実務

七月八日(月)午後一時半より東京工

おいて八月二十日(火)午後二時半より七・八・九月に決算を迎える法人を対象に「決算法人説明会」と併せて「消費税軽減税率制度説明会」を開催いたしました。申告書を作成する上で基礎的な知識の研修会を行いました。その後、今月の十月から実施される消費税軽減税率制度とダイレクト納付についての説明がありました。当日は六十余名のご参加をいただきました。

市内三会合同税務研修会



良き経営者になるためには



八月二日(金)午後一時半より戦災復興記念館五階会議室において「良き経営」について、講師に慶應義塾大学経済学部教授土居丈朗氏を迎え、「令和の税制の課題」と題して仙台三会合同税務研修会が開催されました。三十二名の参加(南法人会より八名)がありました。

新規事業の環境事業部では、野牛動物の獣害対策を主に取り扱っております。岩沼市をはじめ県内様々な自治体からも依頼を頂いております。電気柵・物理柵・捕獲罠等被害の状況に合わせコンサルティングから販売・設置まで行っています。現在は捕獲後の処理も問題視されており、今年三月に村田町へ減容化の機械を搬入設置させて頂きました。五十年前に建設業として創業し現在は環境対策へも取り組む会社となっている事に、先代の社長も天国で驚いているのでないでしょうか。

これからも「確かな技術で二一世紀を担う」もモットーに地域の皆様にたくさん貢献できるよう頑張って参ります。



岩沼市
渡邊 奈美江
(株)渡辺サービスセンター
取締役総務部長

お元気
美名実
こんな

よくわかる経理の実務手ほどき講座

九月十一日

(水)午前十時より仙都会館八階会議室において「経理の実務手ほどき講座(一)
日でわかる経理セミナー中級編)」が
多数参加のもと開催されました。今回は初級編に続き中級編の研修会が開催されました。
わかりやすい説明で、続けて参加された方は、より企業会計に必要な簿記の知識と技能を深めることができました。



仙台太白支部



第十二回親睦ボウリング大会

六月二十一日(金)午後七時より、太

白区西多賀のベガロポリスにおいて

第十三回親睦ボウリング大会が開催されましたが。終始賑やかな雰囲気の中、親睦を深めることが出来ました。結果は個人優勝…

鈴木智行様(有)イントリア真虎)で
す。ご参加とご協

賛をいただきました皆様にお礼申し上げます。

JR太子堂駅周辺清掃活動

社会貢献事業

の一環として七月二十日(土)午前六時より、JR太子堂駅周辺

の地域清掃をおこないました。土曜日の早朝にもかかわらず、大勢の会員や従業員様、ご家族様も含め三十

五名の方のご参加をいたしました。



仙台市財政研修会

八月二十八日

から太白区中央市民センターや三



階第二小会議室

において「仙台市財政状況研修会」を行ないました。仙台市

財政局財政部財政課長伊藤秀晴氏を講師にお招きし、現在の仙台市の財政状況を説明していただきました。出席者からの質問にも丁寧に答えていただき有意義な研修会となりました。

いわぬま市民夏まつり

八月二十四日(土)、岩沼市役所広場において「いわぬま市民夏まつり」が



千年希望の丘 育樹・植樹

七月六日(土)岩

沼市二野倉地区地区

において「二〇一九森のプロジェクト育樹・植樹祭」

が開催されました。当日はあいにくの天気でしたが、六千本の苗木の植樹と二〇一六年に植樹をした植樹地の草抜きメンテナンスを行いました。

JR岩沼駅周辺清掃活動

九月十一日

(水)午前七時より「JR岩沼駅地区周辺」の清

掃をおこないました。平日の出勤前の貴重な時間にも関わらず、大勢の方のご参



名取支部

JR名取駅周辺清掃活動

八月二十四日

(土)午前七時より、「JR名取駅周辺」

の地域清掃をおこないました。土曜日の早朝にもかかわらず、大勢の会員や従業員様、ご家族様も含め三十

五名の方のご参加をいたしました。



JR岩沼駅周辺清掃活動

八月二十九日

(木)午後三時から岩沼市商工会

会議室において「岩沼市の財政状況研修会」を行いました。

岩沼市総務部長大友彰氏を講師にお招きし、現在の岩沼市の状況を説明していただきました。



加をいただきました。

亘理支部

第十回親睦ボウリング大会

七月五日(金)

スター・ボウル名取店において午後六時三十分より、二十七名参加の下、第十回親睦ボウリング大会が開催されました。最初に百本ピン始球式では酒井潤一副支部長が見事百本全ピンを倒すなど終始和やかな雰囲気の中、親睦を深めることが出来ました。結果は個人優勝..高橋俊正様(岩機ダイカスト工業(株)です。ご参加ご協賛をいただきました皆様にお礼を申し上げます。



亘理町・山元町財政研修会

八月十九(金)

午後五時から亘理町「田園」において「亘理町・山元町財政状況研修会」を行ないました。

町企画財政課長 大堀俊之氏、山元町長齋藤俊夫氏を講師としてお招き



租税教室開催!

六月二十六日

(水)午後一時二十五分より岩沼市立玉浦小学校の小学五年生を対象とした租税教室を半澤成晃青年部会岩沼支部長が講師となり、「租税教室」を開催いたしました。



手作りの教材をクイズ形式で行つた後、DVDを視聴してもらいながら授業を進めました。実際に一億円を持つてもらい実感してもらいました。講師の皆様に感謝いたします。

第一回宮城県連青年の集い

六月二十八日

(金)午後五時より栗原市「ホテルグランドプラザ浦島」において、第二回宮城県連青年の集いが開催されました。「セクター



仙台三法人会青年部会合同事業

八月二十八日

(水)午後六時半より青葉区「ハミングバードヴェッキオ」において、「本物を知り、税のオピニオンリーダーとしての魅力アップを目指そう!」と題して、三法人会の対抗戦を行いました。



第三十四回なとり夏祭り

青年部会名取

支部では、八月三日(土)、第三十四回なとり夏祭りが下増田小学校校庭「おまつり広場」において露店を出店いたしました。

社会貢献の一環として毎年の恒例行事となつております。皆様のご協力ありがとうございました。



を超えた移住定住促進」と題し、ディスカッション形式シンポジウムで行われ、移住・定住に関する魅力や今後の課題について参加者と共に考える意義深い青年の集いとなりました。

女性部会

県女連研修会並びに視察研修会

六月二十六日(水)午前十一時半より栗原市「エボラ21交流プラザ」において、県女連研修会並びに当部会視察研修会が開催されました。

来年度は当部会が県女連研修会の担当会となることから、多くの部会員に参加を頂くことになりました。研修会の講師には東方落語代表今野家もう世氏を招き東北弁による落語の講演会が行われ、交流懇親会(昼食会)でもマジックショーやギター演奏があり、楽しい研修会となりました。



されながらも部会員同士和気あいあいと交流と親睦を深めることができました。当日は三法人会より五十余名の参加をいただきました。

さわらながらも部会員同士和気あいあいと交流と親睦を深めることができます。本物と良く出来た偽物の違いに、翻弄されました。

特養施設慰問

社会貢献事業の一環として七月十八日(木)太白区四郎丸にあります特別養護老人施設「白東苑」へ慰問に伺いました。炭坑節とチャイナドレスに着替え「支那の夜」の踊りを披露し、皆さんと一緒に歌を歌いながら和やかな時間過ごすことが出来ました。



いちごプロジェクト街頭キャンペーン

八月三日(土)
午後六時から名
取市立下増田小
学校校庭において、
昨年に引き
続いてなどり夏
祭り会場で「節
電活動・いちご
プロジェクト」



の街頭キャンペーングをおこないました。
今年は例年になく暑い夏のキャンペー
ンとなり、あつという間に用意した節
電啓発チラシ・節電うちわの配布を終
えることができました。

令和元年七月六日、第四十三回世界遺産委員会で「百舌鳥・古市古墳群」が正式に世界文化遺産に登録されました。日本での世界遺産登録は二十三件となりました。「百舌鳥・古市古墳群」

の構成遺産として含まれるのは四十五件四十九基の古墳で、二つのエリアに分かれています。百舌鳥エリアには、仁徳天皇陵を含む二十三基、古市エリアには応神天皇陵を含む二十六基。古墳群が造られたのは古墳時代の最盛期(四世紀後半～五世紀後半)に築造されたと言われています。古代日本の政治・文化の中心地の一つとして、大陸に向かう航路の出発点であつた大阪平野に位置しています。築造された墳墓の規模と形によって当時の政治・社会の構造を表現した古墳時代の文化を物語る証拠です。世界でも独特な鍵穴型の前方後円墳が多数

集まり、これらと共に中小墳墓が密集して群を形成しています。同時に當代に営まれたものでありながら前方後円墳、帆立貝形墳、円墳、方墳という四つの標準化された形、大きさも二十メートルから五百メートル近くという

小さく多様な規模に及んでいます。世界各地の多くの墳墓の墳丘が棺や室内に盛土・積石しただけのものであるのに

対して、古墳の墳丘は葬送儀礼の舞台として幾何学的なデザインを施し、外観は葺石と埴輪(はにわ)等で装飾され、高度な計画と技術をもつて築造された建築的傑作です。古代中央集権国家が成立する直前の激動する東アジアへの対応として、墳墓により権力を象徴した古代日本の人々の歴史を物語る顕著な物証であると考えられています。

百舌鳥古墳群(モズコフンダン)は大阪府堺市北西部に位置し、古代の海岸線に近い台地に築かれ、東西・南北それぞれ約四キロの範囲に分布し、半壊状態も含め四十四基の古墳からなっています。かつては百基を上回る古墳があつたそうですが、戦後の宅地開発により半数以上の古墳が破壊されたそうです。

新しい風 百舌鳥・古市古墳群

新
しい
風

古市古墳群(フルイチコフンダン)大阪府藤井寺市から羽曳野市にかけて四キロの範囲に分布し、標高二十四メートル以上の台地や丘陵上にあり、二百メートルを超える巨大な前方後円墳六基を含み計百二十三基から構成されています。

●広報委員会がパソコンに「百舌鳥・古市古墳群」を検索、その中から文章をまとめました。



広告募集中

当法人会では広報誌「せんだい美名実」など発送時に同封するチラシ折込広告を募集しております。お気軽に問い合わせ下さい。(但し、広告内容によつてはご要望に添えないことがあります。)

規格はA4版。
一枚につき二十円(手数料込)

仙台南法人会では広報誌「せんだい美名実」の設置場所の提供を求めていきます。詳細は事務局までお問い合わせ下さい。

(広報委員長 酒井 潤二)

編集後記

この度、広報委員長を拝命しました亘理支部の酒井潤一と申します。二年間どうぞ宜しくお願ひ致します。

これまで広報委員をやられた諸先輩方が築いてこられたおかげで、「せんだい美名実」の内容も大変充実し、そして又カラーワ 写真もふんだんに取り入れた広報誌になつており大変読みやすくなつてゐると思います。これからも委員一丸となつて、ためになる広報誌・読んで楽しい広報誌をお届けしたいと思います。会員の皆様にはご意見ござい。これからも委員一丸となつて、ためになる広報誌・読んで楽しい広報誌をお届けしたいと思います。会員の皆様にはご意見ござい。

せんだい美名実
第312号

発行所

〒982-0014 公益社団法人 仙台南法人会
仙台市太白区大野田二丁目一番四八号

レジデンス王ノ堀二〇二号

編集会員

会長 佐藤 和也
E-mail:info@minamihico.com